
微信营销不要盲目跟风，更不要把微信作为群发工具，培养客户的粘
度最为关键
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内容概要：

提起微信营销很多人都了解，怎么样看现阶段的微信营销呢，有的商家尝试过微博营销，有的商家尝试过博客营销，现在看着别人
进入了微信营销的阶段，他也迫不及待的做起了微信公众平台了，殊不知每种营销方法如果做好的话，肯定对自己的事业有很大的
改观了，网上...

正文：

提起微信营销很多人都了解，怎么样看现阶段的微信营销呢，有的商家尝试过微博营销，有的商家尝试过博客营销，现在看着别人
进入了微信营销的阶段，他也迫不及待的做起了微信公众平台了，殊不知每种营销方法如果做好的话，肯定对自己的事业有很大的
改观了，网上不是说了，网络营销那么多，你选择好一种适合自己的方法，只要狠狠的做下去，效果就会出现的，就怕你今天看见
别人做这种营销方法赚钱了，你跟着去了，账号才注册了5.6天，就又看到另外的人做其他的方法了，你也随即跟着去了，这种人
就像墙上的草，看见风就动了，没有定心，做什么事情都是半途而废的，所以做任何营销还是要定下心来慢慢的摸索。 

微信营销 

不要盲目的跟风于微信营销 

1、用微信做营销的商家越来越多了，但是会做微信营销的人很少，从微信营销的整体来看，微信这种平台出现的时间也不长大概
才几年的时间，微信盈利模式还不够清晰，很多商家都是跟风做微信营销，看到别人做，自己也马上跟着做，其实中国的老百姓就
是这样的，有人做过这样的一种调查，一个人走在街上看到前面排的长长的一排队，他就跟着排到了后面，过路人问他前面干什么
了，为什么排这么长的队伍了，他就说了，我也不知道，排这么长的队伍肯定前面卖的东西很便宜了，要不也不会有这么长的队伍
了，这就是一种跟风现象了，和大部分做微信营销的人一样了，根本不知道微信公众平台的定位。 把微信当微博一样，一味只想
增长关注数，忘记了自己做微信的目的是为了提升业绩。 

不要把微信公众平台当做群发工具 

2、把微信当群发工具，只知道对关注人群做信息推送和优惠推送，却不知道现在微信上推送的信息已经泛滥到，要想做好微信营
销，首先我们要做好粉丝的信赖感，不断的培养和客户的信任感，只有建立了信任，才能做好以后的事情，有的微信粉丝看到你发
了微信过来，一看是广告，他马上就删除了，甚至有的客户直接取消了对你的关注，那么这种情况是很失败的微信营销了。投资的
人力，物力，财力不见回报。 

借助搜索附近的人的广告语做好微信营销也是一种方法 

3、把微信搜索附近的人当做微信营销的核心，虽然这种范围是很小的，周围2公里之内的，有用过微信的朋友都明白微信搜索附近
人的时候，就会看到这人的一些信息，如果你是商家或者广告商，可以把自己的广告设置到这里，比如饭店的或者是销售生活用品
的商家最为合适的，因为在附近住的用户，如果看到以后会和你联系购买的，我们不用浪费太多的时间到其他的方面了，比如如何
给陌生人打招呼，浪费了大量的时间却不见回报，甚至被腾讯封号，还被人背地里骂SB。 

做好客户粘度管理 

4、过于注重微网站，互动游戏，自动回复，却不知增加粘稠度最好的方式就是会员制管理，变现最好的方式，就是可以引导顾客
消费行为，所以投入和产出一点都不成比例。 
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